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“Cari concittadini,
ci apprestiamo a vivere un Santo 
Natale diverso, inimmaginabile.
Stiamo vivendo il tempo della 
“rinuncia” alle nostre libertà 
personali, ai nostri affetti 
familiari dovuto al divieto 
normativo di evitare contatti 
con coloro che non fanno parte 
del proprio nucleo familiare, 
per cui tanti bimbi non possono 
incontrare i nonni, soffrendo 
parecchio, in particolare i 
più piccoli che non riescono a 
comprendere questo distacco 
forzoso.

Il periodo degli auguri e della gioia per il ripetersi della nascita di Gesù viene condizionato da questo momento 
in cui la vita sembra “sospesa”, con tanta angoscia e apprensione per questa pandemia della quale si vedono 
gli effetti, ma non il modo di manifestarsi per poterla combattere.
Il pensiero va in particolare alle persone “fragili” agli anziani che si ritrovano soli ad affrontare necessità 
quotidiane semplici che ora diventano problematiche per la poca libertà, con il pensiero di ammalarsi.
Non vanno dimenticate le famiglie che sono in difficoltà, causa la crisi economica e la mancanza di lavoro, 
magari con bimbi piccoli.
È stato un anno difficile ed indimenticabile, desideriamo che giunga al termine in fretta senza ulteriori disagi 
ed in salute.
Ringrazio tutti i cittadini volontari e inseriti in associazioni che continuano, nel loro impegno, anche a rischio 
personale, in attività a favore delle persone che hanno necessità e sono bisognose di assistenza.
Un pensiero e ringraziamento ai cittadini impegnati nelle strutture sanitarie, ai medici locali, al personale 
della farmacia, ai negozianti per il loro prodigarsi nel periodo primaverile della pandemia e che continuano 
tutt’oggi nella loro preziosa attività a favore della nostra comunità.
L’augurio per tutti noi è che il Santo Natale porti serenità, felicità per aver superato momenti critici, 
gioia per un presente tranquillo, che porti a gesti di solidarietà e carità verso i più bisognosi con la 
speranza che tutta l’umanità possa aver fiducia in un futuro migliore.
Auguri di Buon Natale e Buon anno!
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URBANISTICA E LAVORI PUBBLICI
 
LAVORI PUBBLICI
A partire dall’estate, fino a questi ultimi mesi dell’anno, sono stati avviati diversi lavori e progetti urba-
nistici.
Questi lavori sono stati finanziati da un contributo della Regione Lombardia di € 200.000 . 
Gli interventi hanno riguardato gli istituti scolastici: è stata costruita una pensilina di collegamento tra 
il porticato dalla scuola elementare e la palestra scolastica, che consentirà di avere un cammina-
mento coperto per gli spostamenti da un edificio all’altro, anche in caso di intemperie.
Il viale di ingresso delle scuole medie è stato coperto da un porticato in legno: inizialmente pen-
sato come una risposta alle nuove condizioni determinate dall’emergenza sanitaria, serve a dare uno 
spazio aperto e coperto da sfruttare per gli intervalli, ma anche un’area per consentire, se necessario, 
un triage d’ingresso alla scuola, esterno e coperto. 
Un terzo intervento in corso è la sostituzione dei corpi illuminanti delle torri faro del campo spor-
tivo per “ l’efficientamento energetico”, con conseguente risparmio sui costi di gestione.
Con il consiglio comunale del 4 luglio, è stata approvata la donazione della Torre degli Zoppi da parte 
della proprietà Ambrosini, che è diventata di proprietà comunale in data 16 luglio con atto notarile. 
Infine, con la delibera n.45 della giunta comunale del 18 luglio, è stato sottoscritto un accordo con la 
proprietà per l’utilizzo della Corte del Rasetto, per iniziative ricreative ed eventi culturali. 
Per questo è continuato il percorso di riqualificazione della struttura – iniziato lo scorso anno con il 
rifacimento completo del tetto – che proseguirà con il restauro delle scale di accesso interne e dei bal-
latoi, che renderà agibile l’accesso alla Torre in tutto il suo sviluppo. Abbiamo acquisito al patrimonio 
comunale un simbolo del nostro paese, si potranno realizzare nel cortile del Rasetto delle iniziative 
pubbliche come in passato, contiamo di sistemare l’interno per renderla utilizzabile dalla popolazione.

URBANISTICA
Sono state approvate alcune importanti normative urbanistiche con lo scopo di salvaguardare i fabbri-
cati del centro storico e le sue valenze paesaggistiche, ambientali e soddisfare le necessità dei cittadini.
Il consiglio comunale è intervenuto in merito alla possibilità di installazione dei pannelli foto-
voltaici sui fabbricati e gli edifici del centro storico (delibera n.10 del 26/09/2020) seguendo 
un’interpretazione autentica dell’art. 25 comma 6) delle N.T.A. (norme tecniche di attuazione). 
Ogni richiesta di installazione dei pannelli fotovoltaici sugli edifici del centro storico dovrà essere 
sottoposta a parere della commissione del paesaggio. 
Per quanto riguarda il bonus facciate, sono state definite le aree A e B all’interno delle quali i 
proprietari che effettueranno interventi finalizzati al recupero o restauro della facciata esterna de-
gli edifici esistenti, con spese documentate sostenute nell’anno 2020, potranno beneficiare dei 
contributi statali. 
Ulteriore atto riguarda la legge regionale n.18 del 26 /11/2019 che ha come finalità misure per 
incentivare la rigenerazione urbana, nonché il recupero del patrimonio edilizio esistente.
Per questo con deliberazione consigliare n.11 del 26 settembre sono state individuate aree ed 
edifici del territorio urbano per i quali verranno concessi dall’Amministrazione Comunale una ri-
duzione degli oneri di urbanizzazione pari al 50% in caso di interventi di riqualificazione e 
ristrutturazione. Abbiamo dato un segnale, un incentivo al recupero di fabbricati nel centro sto-
rico, speriamo che dai cittadini arrivino risposte positive. 
A partire da settembre, l’Ufficio tecnico comunale ha iniziato il censimento dell’amianto: invitia-
mo i cittadini a comunicare all’ufficio, entro la fine dell’anno, la presenza di amianto nelle rispettive 
proprietà. Sulla pagina del sito web dedicata a edilizia e urbanistica trovate tutta la documenta-
zione informativa.
Si ricorda che è attivo un bando regionale rivolto ai privati, per il finanziamento di questi interventi. 
Diamo il benvenuto all’architetto Diego Bonasio che ha preso servizio nel mese di Agosto presso 
il nostro ufficio tecnico.
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CONTROLLO DEL TERRITORIO E MANUTENZIONI 
L’attenzione al territorio è sempre stata un’azione 
quotidiana da parte di tutti i consiglieri. 
Ciò ha permesso di individuare due interventi abusivi, 
a cui sono seguite ordinanze per il ripristino dei luoghi. 
Con la collaborazione delle forze dell’ordine è stata 
smantellata un’attività di bracconaggio.
Il nubifragio del giorno 11 luglio scorso ha ribadito 
la necessità di intervenire nella zona collinare per regi-
mentare le acque a seguito di notevoli precipitazioni. 
Ad inizio settembre si è svolta la pulizia delle strade 
campestri comunali e dei fossati dai rovi e dalle erbacce cresciute, sia in quella zona che in altre 
parti del territorio. 

Una parte significativa dei lavori pubblici è stata occu-
pata dall’ordinaria manutenzione, fondamentale per 
mantenere un paese pulito e ordinato (manutenzione 
del verde, con regolari tagli dell’erba nei parchi, ri-
mozione siepe in via Don Cavagna).
Il nostro territorio comunale è attraversato da alcune 
linee di trasporto di energia elettrica ad alta tensione 
e all’interno dell’abitato nei parchi di San Giorgio e dei 
Chiosetti transita una linea aerea a 130 KW. Recente-
mente, a seguito di un sopralluogo da parte dei tecnici, 
è stato richiesto il taglio delle piante che si trovano nella 
fascia di rispetto, come prevede la servitù di elettrodot-

to, in quanto possibile fonte di pericolo a seguito di una crescita incontrollata delle stesse. Abbia-
mo convenuto di tagliare le piante prossime e di provvedere parimenti alla piantumazione di altre 
piante nel territorio comunale.
La presenza di queste importanti linee non può essere ignorata, né dall’amministrazione comuna-
le, né da cittadini. Da parte nostra assicuriamo, per quanto possibile, un interessamento alla que-
stione (è stata avanzata una verifica del franco verso terra dei conduttori e il valore di induzione 
magnetica prodotta dal passaggio di energia elettrica). 

CENTRO SPORTIVO
Dopo 10 anni, l’area del centro sportivo è torna-
ta nelle disponibilità del comune.
Non è stata prorogata al gestore privato la conces-
sione per l’utilizzo e la gestione dei campi di cal-
cio e delle strutture esistenti. Come prima azione è 
stato necessario intervenire per ripulire e recupe-
rare il decoro dell’area, ed in particolare sul manto 
del campo in erba, per evitare danni irreparabili: 
molti ricorderanno l’erba alta presente nei vari spa-
zi ed in particolare nel campo in erba. 
Secondo il parere degli esperti, il campo ora è in 
ottime condizioni grazie agli interventi fatti, è in ordine e a disposizione dei nostri ragazzi, che 
speriamo possano riprendere ad utilizzarlo quanto prima con la ripresa dei campionati. 
Sul centro sportivo dovranno essere programmati altri interventi di manutenzione straordinaria. 
Il nostro obiettivo è mantenere una struttura pronta, ordinata ed efficiente, da destinare prioritaria-
mente alle attività delle associazioni sportive e ai cittadini di Costa di Mezzate. 
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POLITICHE GIOVANILI E TEMPO LIBERO

Nell’estate particolare dell’emergenza Covid -19 sono stati mantenuti e finanziati, tramite bandi, interventi per 
le famiglie e ragazzi ed assegnati dei contributi alla parrocchia per il Summer Live (ex CRE), con una spesa di 
€ 15.000 e un contributo di € 7.500 per il Baby Cre, presso il nido della scuola dell’infanzia asilo Gout-Ponti. 
L’associazione A.S.D. Costa di Mezzate ha organizzato il Summer Sport Camp, mentre con la Cooperativa 
Sociale Didakè è stato organizzato l’English Summer Camp. 
Alle famiglie che hanno aderito a qualsiasi progetto identificato, purché certificati dall’ATS come previsto 
dalle normative, abbiamo erogato un contributo complessivo di € 8.685. 

Obiettivo primario delle attività di quest’estate è stato fornire alle famiglie un aiuto per far tornare i bambini 
e i ragazzi ad una sorta di normalità, seguendo comunque tutte le regole stabilite nei vari DPCM per l’emer-
genza Covid.

SICUREZZA E POLITICHE SOCIALI

SICUREZZA 
L’emergenza sanitaria, che ci ha travolto nei primi mesi dell’anno, ha lasciato spazio a un altro tipo di emergen-
za, figlia illegittima di mesi di segregazione sociale, di una sensazione che il peggio fosse passato, oltre che ad 
una quanto mai comprovata ignoranza e strafottenza da parte di molti, giovani certo, ma anche meno giovani!
Ai primi di luglio, in collaborazione con la Polizia Locale, abbiamo dato inizio ad un’attività di controllo del 
territorio con la Protezione Civile e attraverso una speciale convenzione, anche con l’Associazione Nazio-
nale Carabinieri di Calcinate. 
Questo progetto, temporaneamente conclusosi con la fine di ottobre - e che auspico si possa riprendere 
con l’anno 2021 - ha generato le seguenti attività e numeri: 
90 giorni (540 ore) di presenza sul territorio al netto di quelle realmente eseguite dalla nostra Polizia Locale, 
anche attraverso l’acquisizione di agenti da altri territori, con interventi che spaziavano tra gli allagamenti 
del nostro centro storico, agli incendi industriali di questa estate, oltre che al monitoraggio e supporto alla 
Polizia Locale per quanto concerne la Movida estiva e la vigilanza sul rispetto delle norme di cui al DPCM 
di quel momento storico.
Sono stati convocati, in contraddittorio con la Polizia Locale, e almeno con un rappresentante di questa 
Amministrazione, circa una ventina di nuclei famigliari (molti di questi non residenti) per violazione al codice 
della strada, ad atteggiamenti indecorosi o per atti vandalici, perpetrati da minori. Molti di questi sono stati 
sanzionati!
Stiamo considerando l’idea, a seguito di atti vandalici presso le parti esterne del centro sportivo, della rea-
lizzazione di una recinzione che protegga la struttura e che speriamo possa anche migliorare la situazione 
nelle ore notturne.
Dovendo fare un bilancio (e per farlo devo per forza volgere lo sguardo fuori da casa nostra, dove le proble-
matiche sono state anche ben peggiori!), non posso che ritenermi soddisfatto del lavoro svolto. A chi sostiene 
che avremmo dovuto porci in modo differente e più incisivo, devo rispondere che di più non si poteva fare!

POLITICHE SOCIALI 
Come sapete, durante il primo Lock-down, nei giorni di massima chiusura la necessità di una cittadina di do-
versi sottoporre a dialisi senza avere la possibilità di trasporto ci ha spinto ad eseguire il trasporto sociale per 
le persone fragili, attraverso e grazie ai volontari. Era necessario però strutturarlo e legittimarlo per renderlo 
uno strumento a disposizione dei nostri servizi sociali. Per questo motivo e attraverso delibera consigliare n.9 
dell’8/09/2020, è stato istituito il Registro dei volontari civici, con un proprio regolamento. 
A questo Registro possono prendervi parte tutti coloro che vogliono rendersi utili a ogni titolo sul territorio di 
Costa di Mezzate: basta proporsi! 
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Stiamo lavorando per trovare assieme ad una Associazione del 
nostro paese una migliore organizzazione del servizio stesso. 
Al momento e a distanza di sette mesi dal primo trasporto, sia-
mo passati da tre volontari a nove, per un servizio che partito 
in sordina sta davvero producendo numeri importanti. 
Colgo l’occasione per invitare ognuno di voi a prendervi parte 
nel darci una mano, più siamo e meno facciamo, e tante sono 
le attività che si possono fare: dall’assistenza, all’attraversa-
mento pedonale con i nonni vigili, al supporto all’ingresso sco-
lastico già attivo dal I° giorno di scuola, sino anche alla picco-
lissima manutenzione.

Molti di voi ricorderanno la distribuzione dei buoni spesa: ebbene, grazie ad un importante gruppo com-
merciale che ha concesso un ulteriore sconto, abbiamo potuto recentemente eseguire una seconda distri-
buzione per circa €. 1.800,00, che sono stati dati alle famiglie purtroppo rimaste fuori dalla distribuzione 
del mese di aprile. 
Possiamo così dire che alla fine quasi nessuno è stato lasciato indietro!

Con il bando Regionale B2 per aiuti a famiglie con fragilità, alcune delle nostre famiglie, per carenza di fon-
di, non hanno avuto modo, sebbene possessori di requisiti, di poter essere inserite. Grazie al fondo “Zona 
Rossa” abbiamo pensato di destinare loro € 6.500,00: attraverso il supporto del nostro Assistente sociale 
si potranno individuare dei progetti di aiuto.

Sempre molto sensibile e attento è il nostro occhio alle fragilità in ambito scolastico e massima è la nostra 
disponibilità nel cooperare con le rispettive compagini educative, per non parlare dei nostri anziani rappre-
sentati dall’omonima Associazione presso il Centro Anziani della Cascina Mezzate, che nel periodo pan-
demico più pesante e fino a queste ore ha sofferto e sta soffrendo particolarmente. In questi giorni stiamo 
cercando insieme al suo presidente, soluzioni che possano consentire una ripartenza vigorosa nel 2021, ma 
servono anche qui energie volontaristiche per non perdere un patrimonio sociale del nostro territorio.

Prosegue la collaborazione con il progetto SIPROIMI per attività di volontariato sul territorio: da maggio a 
oggi le ore svolte in attività lavorative per piccole manutenzioni e pulizie delle aree pubbliche sono state 
circa 120, distribuite su un giorno alla settimana per circa 4 ore giornaliere.

L’Assessore alle Politiche Sociali e di Sicurezza, Finotto Rino.

ISTRUZIONE E CULTURA 

CULTURA
OPUSCOLO INFORMATIVO SU VIRUS E CORONAVIRUS PER ALUNNI PRIMARIA
La locale sezione AVIS, in collaborazione con l’Amministrazione comunale e gli insegnanti, 
ha sponsorizzato e consegnato un libretto di informazione scientifica-sanitaria agli alunni 
della terza, quarta e quinta della scuola primaria, dal titolo” I nemici invisibili. Come difendersi 
da virus e coronavirus”.
Ringraziamo per questo intervento utile e significativo, considerato il periodo difficile che stiamo 
vivendo.
I docenti si sono resi disponibili alla lettura, spiegazione e condivisione dei contenuti in classe.
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PROGETTO STORIE MENO NOTE
Considerato il periodo di epidemia da Coronavirus, con l’impossibilità di proporre la tradizionale 
rassegna dal vivo, durante l’estate le amministrazioni comunali di Costa di Mezzate, Bagnatica e 
Montello hanno finanziato il progetto di letture on line “Storie meno Note”. Ci sono state parecchie 
visualizzazioni.

TERZA UNIVERSITÀ
Purtroppo le sei lezioni di Terza Università, aventi come tema: La poesia cibo dell’anima: Petrarca, 
Ariosto, Leopardi, Montale, De Andrè, sono state annullate dagli stessi organizzatori, causa pandemia.

PROGETTO: LABORATORIO “LA BIBLIOTECA VA A SCUOLA”
Da svariati anni la Biblioteca Comunale di Costa di Mezzate collabora con la Scuola Primaria del 
territorio, organizzando laboratori e prestito libri per tutti i bambini.
A seguito dell’epidemia di Covid-19 i laboratori sono stati interrotti nel mese di febbraio. 
La bibliotecaria ha allora organizzato il laboratorio/prestito “La biblioteca va a scuola”: i volumi 
sono trasportati a scuola in valigie-trolley; l’attività è svolta nell’anfiteatro della Scuola o nelle 
singole classi secondo le indicazioni e il calendario stabilito con gli insegnanti. Durante la presen-
tazione dei volumi la bibliotecaria propone attività, giochi e letture a tema.

PROGETTO LA BIBLIOTECA VIENE A CASA TUA
Il progetto di consegna a domicilio dei libri della Biblioteca comunale 
è nato per “essere vicini” agli utenti durante il periodo di contenimento 
dell’emergenza Covid-19.
Sono stati destinatari del progetto i residenti nel comune di Costa di 
Mezzate di qualsiasi età. Il servizio è stato gratuito. 
Le prenotazioni sono state effettuate telefonicamente o via e-mail. 
I libri sono stati consegnati presso il domicilio, ogni giovedì pomeriggio. 
Da lunedì 7 dicembre, la biblioteca ha riaperto, previo appuntamento 
telefonico. 

INAUGURAZIONE PANCHINA ROSSA
Il 28 novembre è stata inaugurata, in contemporanea con le 
Amministrazioni di Bagnatica e Montello, la panchina rossa, 
un simbolo della giornata internazionale per l’eliminazione 
della violenza sulle donne (l’anno scorso era stata allestita una 
mostra di scarpette rosse in sala consiliare).
La panchina è stata riadattata, personalizzata e posizionata 

lungo via Roma, nei pressi del ex Municipio, a disposizione degli abitanti. Ci sono due targhette: la 
prima con la scritta “La violenza distrugge ciò che vuole difendere: la dignità, la libertà e la vita…” 
(Giovanni Paolo II), l’altra frase è tratta dalla Divina commedia “...e il modo ancor m’offende...” 
(Dante Alighieri). Speriamo possa essere rispettata, così come si chiede rispetto per tutte le donne.

RICORRENZA DEL QUATTRO NOVEMBRE
In collaborazione con la scuola primaria, il 4 novembre si è ce-
lebrata la ricorrenza nel giardino della scuola alla presenza di 
rappresentanti dell’Amministrazione Comunale, del Preside, 
degli Alpini, dell’Arma dei Carabinieri, e degli alunni di quarta e 
quinta elementare con i rispettivi Insegnanti. 
Il 7 novembre si è tenuta una cerimonia davanti al monumento 
dei caduti con le autorità civili, religiose e rappresentanti degli 
alpini, senza presenza di pubblico.
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SCUOLA
LA RIPARTENZA
Durante il periodo di lockdown i nostri alunni non hanno frequentato le scuole, ma come Ammini-
strazione siamo stati in costante contatto con il dirigente scolastico per programmare la ripresa a 
settembre, avendo come obiettivi il rispetto delle norme di sicurezza anti-Covid e il mantenimento 
di orari scolastici e servizi (mensa, pre/post scuola, adeguamento aule alle nuove esigenze, forni-
tura di contenitori adeguati per raccolta differenziata, gestione ingressi e uscite e relativi spazi con 
i volontari), consapevoli dell’importanza che questi servizi hanno per le famiglie.

SERVIZIO MENSA
L’amministrazione comunale si è impegnata con la dirigenza scolastica ad organizzare il servizio, 
per tutti gli alunni iscritti entro la data stabilita. Il servizio mensa resta garantito negli stessi am-
bienti degli anni scorsi perché il Comune ha provveduto all’acquisto di separatori in plexiglass che 
hanno permesso il rispetto delle norme di sicurezza.

PIANO DI DIRITTO ALLO STUDIO (PDS)
Nella seduta di giunta del 28 novembre è stato approvato il documento di Piano del Diritto allo 
Studio, con le relative risorse economiche, per un ammontare totale di € 320.000.
Gli stanziamenti sono a favore di:

• Scuola infanzia e asilo nido, per gestione e contenimento rette: contributi pari a €125.500
• Scuola primaria: contributi per laboratori e funzionamento didattico: € 24.850(da cui verran-

no decurtati gli avanzi per interruzione attività scolastiche anno 2019/20 causa Covid 19, già 
in cassa dell’istituto)

• Scuola secondaria di primo grado: contributi per laboratori, progetti, funzionamento didatti-
co, acquisto attrezzature: €19.600 (da cui verranno decurtati gli avanzi per interruzione attività 
scolastiche anno 2019/20 causa Covid 19, già in cassa dell’istituto)

• Trasporto scolastico per secondaria secondo grado, università e trasporto interno per 
località disagiate: spesa presunta di €15.500

• Assistenza scolastica e socio-educativa: sostegno agli studenti diversamente abili frequen-
tanti le scuole dell’Infanzia, Primaria, Secondaria di I e II grado: € 128.500

• Associazioni/comitati genitori 
◊ Comitato Scuola dell’Infanzia: € 600,00 
◊ Comitato Scuola Primaria: € 1500,00 (dalla rendicontazione dello scorso anno risulta un 

residuo di € 1000,00 tenuti in cassa)
◊ Comitato Scuola Secondaria di primo grado: nessun contributo (dalla rendicontazione 

dello scorso anno risulta già in cassa un residuo di € 1250,00) 
• Borse di studio e incentivo al merito per studenti che hanno conseguito nel 2020 la licenza 

di scuola secondaria di primo grado, il diploma della secondaria di secondo grado o la laurea 
universitaria: Spesa stimata intorno a € 3000,00.

• Mensa scolastica: Costo singolo pasto per residenti, € 4,00 - costo singolo pasto per non 
residenti: 4,50 euro

L’amministrazione integra per la quota non coperta dagli introiti.

CONTRIBUTO STRAORDINARIO PER SOSTEGNO SPESE LIBRI DI TESTO E MATERIALE 
SCOLASTICO: ALUNNI SCUOLA SECONDARIA DI PRIMO GRADO
L’amministrazione comunale ha stanziato per l’anno scolastico 2020/2021: 100 euro per ogni 
alunno residente che frequenti la prima classe e 50 euro per ogni alunno residente che frequenti 
la seconda o terza classe, previa presentazione della domanda.
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COMUNICAZIONE 

Per offrire ai cittadini un’area facilmente accessibile, in cui trovare tutte le informazioni trasmesse 
dall’Amministrazione comunale in merito all’emergenza Covid, è stato inserito nella home page 
del sito il banner Covid. Cliccando sul banner si aprirà una pagina, con le ultime notizie sul 
coronavirus, i numeri utili, gli ultimi decreti e ordinanze. 
Invitiamo i cittadini a consultare regolarmente i nostri canali di comunicazione, tramite la pagina 
Facebook, la app Comune Facile e i display informativi. Altro canale molto utile che utilizziamo 
regolarmente è la newsletter, che permette di ricevere ogni giovedì un’e-mail con tutte le 
informazioni pubblicate nel corso della settimana. Uno strumento utile e puntale, a cui invitiamo i 
cittadini ad iscriversi.

IL PUNTO SULL’INCENDIO 

Ai primi di agosto si è sviluppato un incendio nella zona industriale 
che ha richiesto un impegno continuativo per diversi giorni. 
L’Amministrazione comunale ha svolto un’azione di coordinamento 
tra i vari enti coinvolti. La situazione si è alla fine risolta, in particolare 
quella ambientale, monitorata da ARPA. Ringraziamo tutti gli enti 
coinvolti, il gruppo di Protezione Civile, l’Associazione Carabinieri 
ed Gruppo Alpini per il prezioso aiuto prestato. Senza questi 
volontari un comune come il nostro avrebbe potuto fare ben poco.

RIFIUTI 

Con l’introduzione a febbraio 2020 del sacco “trasparente” per il 
rifiuto secco, si è arrivati a dimezzare il quantitativo destinato 
a smaltimento a vantaggio delle frazioni riciclabili. 
I grafici seguenti mostrano l’andamento della raccolta 
differenziata aggiornati a ottobre 2020. 
Tali dati non tengono conto delle frazioni derivanti dal centro 
di raccolta comunale, in gestione con il Comune di Montello, 
per il quale sono in programma, per i prossimi mesi, interventi e 
modifiche relativi all’accesso e all’utilizzo del centro stesso 
al fine di migliorare il servizio nel rispetto delle nuove disposizioni 
legislative in materia. Per ora registriamo gli indubbi vantaggi 
ambientali e la non applicazione di aumenti che avremmo 
dovuto applicare a causa dell’aumento registrato dai costi di 
smaltimento. Continuerà la nostra azione sia per migliorare il 
servizio che per contenerne i costi.


